

critique de l'évolution de l'économie mondiale, il importera d'encourager le secrétariat à approfondir son analyse et de favoriser une coordination accrue entre les pays membres. A cette occasion, je tiens à réaffirmer que le Canada est résolu à coopérer pleinement avec les autres pays membres et avec vous-même ainsi qu'avec le secrétariat. Premier des états signataires à avoir ratifié la convention de l'OCDE, le Canada est fier d'être associé aux travaux de l'Organisation. Permettez-moi de souligner en particulier le dévouement avec lequel vous-même et tout le secrétariat avez travaillé à la réalisation des objectifs qui sont les nôtres. J'ai la conviction que le très haut niveau auquel se sont situés les travaux de l'OCDE au cours des deux dernières décennies sera pleinement maintenu dans les années à venir.

Je vous prie d'agréer, monsieur le Secrétaire général, les assurances de ma très haute considération.

P.E. Trudeau